



Wie ihn die Frauen gerne sehen . . .

zu erhalten. Viele Wochen hindurch trat dort Colman mit großem Erfolge auf. Doch er ließ sich nicht durch diesen Augenblickserfolg blenden, sondern begann systematisch und ernsthaft sich zum Bühnenschauspieler weiter auszubilden. Aber auch bei der Bühne blieb ihm der Erfolg treu, und bald gehörte Colman zu den beliebtesten englischen Darstellern von jugendlichen Liebhaber- und Charakterrollen. Seine Popularität in England brachte ihm ein Engagement nach Amerika ein. In Neuyork spielte er zusammen mit den bekanntesten amerikanischen Bühnenschauspielern Fay Bainter, Ruth Chatterton und Henry Miller mit Erfolg.

Es war im Neuyorker Empire Theatre, als Colman nach der Vorstellung ein Herr mit Namen Henry King gemeldet wurde. Colman, welcher den Namen dieses